

Donald Tusk, presidente del Consejo Europeo, aseguró que la Unión Europea "pondrá en marcha un fondo para apoyar las acciones posconflicto en el país".

La Unión Europea dio este miércoles un espaldarazo al presidente Juan Manuel Santos en el proceso de paz con las Farc, y mostró su voluntad de normalizar las relaciones con Cuba, en la apertura de una cumbre en Bruselas con la Celac.

"Apoyaremos los esfuerzos del presidente Santos para que se logre una paz duradera en Colombia", aseguró el presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, en el discurso de apertura de esta cita de dos días.

En concreto, la UE "pondrá en marcha un fondo para apoyar las acciones posconflicto en el país", dijo, ante más de 40 jefes de Estado y de gobierno europeos y de la Celac.

Tusk reafirmó además el compromiso europeo de "concluir las negociaciones sobre el diálogo político y el acuerdo de cooperación" con Cuba, a la vez que saludó la normalización de las relaciones entre la isla y Estados Unidos.

Las delegación de 61 países de la Unión Europea y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe se reunirán hasta el jueves en Bruselas, en la segunda cita tras la celebrada en Chile en 2013.

Tusk recordó además que la UE es el "primer inversor" y el "segundo socio comercial" de la región latina y llamó a "modernizar" la asociación estratégica que mantienen ambos bloques.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/cumbre-ue-celac-se-abre-bruselas-espaldarazo-al-proceso-articulo-565515>